



# 音楽の授業発表

4年生 2020/11/21

最初は少し緊張気味の表情。演奏が始まると肩の力が抜けたようで、きれいなハーモニーやリコーダーの滑らかな指使いに成長が感じられました。



合奏「茶色の小瓶」

歌「夏の日のおくりもの」



「運動会の運営の様子」

## 令和2年度 PTA役員 紹介

- 会長 田村 学彦
- 副会長 井上 綾子 竹前 友勝 三浦 陽子 福里 愛 白石 恵子
- 幹事 中野 伸一
- 副幹事 蓑原 純 高橋 朝代
- 書記幹事 深谷 香織 山田 倫子 野田 直子 酒井 恵
- 会計幹事 江川 直子 富岡 裕子 岡田 優子
- 会計監査 中田 奈々 神宮 永子



編集後記

先生方をはじめ、撮影・取材にご協力いただいた皆様ありがとうございました。広報誌から、子どもたちの元気な姿をお届けできれば嬉しいです。コロナウィルスのまだまだ心配ですが、明日からの冬休みも、どうか体調管理にご留意し新年をお迎えください。

【2学期担当 広報委員一同】



荒川区立尾久小学校PTA  
荒川区東尾久5-6-7  
電話 (3893) 7894  
発行者 中野 伸一  
編集責任者 広報委員会

後世の歴史の教科書に載るような令和2年が、過ぎ去ろうとしています。

学校に子供たちの歓声が響くことが、今年ほど大切に思えた年はありません。とはいえ、入学式に始まり、保護者会、運動会、夏休み、遠足に社会科見学、そして音楽会にと、いつも通りとはいかない一年でした。しかし、この原稿を書いている今も、放課後の校庭から子供たちの元気な声が聞こえてきます。まさに救われる思いです。歴史に残る出来事が終息を迎えるには、まだしばらくの時間が必要ですが、令和3年も子供たちにとって良い一年となるよう、相も変わらずどうぞよろしくお願いいたします。

校長 大橋 昭彦

### 【コロナウイルスに対応した生活を！】

コロナウイルス感染第3波となり、より一層警戒し予防対策が求められています。この度、荒川区の株式会社三企、丸山社長のご厚意により、荒川区で唯一職員室の感染対策強化を目的に、ロールスクリーンを用いた光触媒加工を施工いただきました。コロナウイルスを含むウイルスや細菌を99.99%水と二酸化炭素に分解可能であり、換気が必要な場合アラームで知らせてくれる二酸化炭素測定器を設置いたしました。先生方の安心、安全の一助となれば幸いです。また、今後、皆様のご理解の上、PTA役員や地元の有志のご協力を得て各教室にも光触媒施工をし、子供たちの安心、安全を向上していきたいと思っております。

教職員の皆様には日頃より、大変な状況の中、子供たちの健全育成に勤しみ、さらに感染対策をしてくださる心より感謝申し上げます。皆様におかれましては、日頃よりPTA活動にご理解、ご協力を賜り有難うございます。より一層、感染予防対策にご留意いただきこのコロナ禍を乗り越えられるよう心よりご祈念申し上げます。

PTA会長 田村 学彦

### 校内の光触媒コーティング施工について

コロナウイルス感染予防対策として、コロナウイルスを含むウイルスや菌を99.9%死滅させる効果が証明されている溶剤をエアコンプレッサーで噴霧し、子どもたちが接触する机や椅子、壁、窓そしてカーテンなどをコーティングします。

光触媒溶剤の購入に関して実行委員会にて予算承認頂きましたので、教室を初めとする校内全体の施行決定いたしました。



【職員室のロールスクリーン】



【溶剤噴霧の様子】



### 3学期の行事予定

- 1/8 始業式
- 1/15.16 席書会
- 1/12. 書き初め展
- 1/3 避難訓練
- 1/20 避難訓練
- 2/18 6年生を送る会
- 2/26
- 3/2 保護者会
- 3/3 卒業を祝い感謝する会
- 3/6 授業公開日
- 二分の一人入式
- 3/11 避難訓練
- 3/24 卒業式
- 3/25 修了式
- 3/26 春季休業日 始



尾久っ子ダンスタイム～にこにこお～



きみの夢 ほくの夢

短距離走



# 運動会

2020/9/20

## 待ちに待った運動会！練習の成果を発揮します！

学年別に入れ替え制で行われた運動会。  
子どもたちの一生懸命な姿に大人たちのほうが勇気づけられました。  
大変な状況の中、運動会開催にご尽力いただいた先生方にも、  
感謝のエールを送ります！

リレー



短距離走



先生あいがとー！



希望に満ちた明日へ～keep moving forward～



短距離走



鼓笛隊



リレー

